



GEMaC

Groupe de de la Matière Condensée

COVID19 : LE GEMAC MAINTIENT SES ACTIVITÉS DURANT LA FERMETURE DE L' UVSQ

Durant la crise sanitaire liée à l'épidémie de covid19, l'UVSQ, à l'instar des autres universités françaises, a dû fermer ses portes le 16 mars 2020. Les activités du GEMaC ne se sont néanmoins pas arrêtées pour autant.

Dans la foulée de la fermeture du laboratoire, la direction du GEMaC a mis en place une cellule spécifique, composée de la direction, des responsables d'équipes et de plusieurs

correspondants fonctionnels. Durant la première semaine du confinement, le personnel du GEMaC a fait don de blouses jetables et de gants aux personnels soignants de plusieurs hôpitaux de la région.

Depuis le début du confinement, les membres du GEMaC travaillent à domicile. Nos collègues enseignant·e·s-chercheur·se·s assurent leurs enseignements à distance dans le cadre de la continuité pédagogique. Les activités de recherche sont recentrées sur celles qui peuvent être effectuées en télétravail. Les équipes et services communiquent par visio et conférence téléphonique. L'équipe de direction et les tutelles restent en interaction, notamment pour établir les procédures de déconfinement après le 11 mai.

Durant le confinement, les stages de M1 et M2 sont maintenus. Nos sept stagiaires démarrent ou poursuivent leurs travaux à domicile, en lien avec leur encadrant et leur équipe d'accueil. En revanche, la direction de l'UFR des sciences, en lien avec le département de sciences physiques et les responsables de licences, a décidé d'annuler les stages de L3 en physique.